
  

VERBALE NR.36 DEL 12/10/2015 approvato nella seduta del 19/11/2015 
L’anno 2015, il giorno 12 del mese di ottobre, previo convocazione prot. nr. 865 del 06/10/2015, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Attività formativa in programmazione per il prossimo bimestre - stato dell’arte. 

7) Dotazione informatiche per contabilità, bilanci, prot. elettronico, etc - relaziona il Tesoriere MAGLIO. 

8) Informativa linee guida compensi – relaziona ing. DONATIELLO. 

9) Comunicazioni del Presidente. 

10) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Antonio AQUINO, Patrizio 

CIASULLO, Roberto CORVIGNO, Gaetano D’AGOSTINO, Massimo MAGLIO, Fulvio MASI. 

Il Consigliere Natascha ALBANESE ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 35 della seduta di Consiglio del 14/09/2015 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Ennio VALENTINO, prot. nr. 795 del 17/09/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile ambientale, con il numero 

2745. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 814 del 28/09/2015, con la quale si concede 

il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Corrado SOLDATINI, il Consiglio, all’unanimità 

delibera di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - 

dell’informazione, con il numero 2746. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bari, prot. nr. 815 del 28/09/2015, con la quale si concede il 

nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Anna AMOROSO, il Consiglio, all’unanimità delibera di 

iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2747. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Lorella PALLUOTTO, prot. nr. 856 del 02/10/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2748. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gerardo CAROPPI, prot. nr. 860 del 05/10/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2749. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Fabio Erminio LUCE, prot. nr. 874 del 08/10/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 172B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Rossella MANNIELLO, prot. nr. del 12/10/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione della collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, esaminata la 

documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2750. 

Alle ore 19.05 sono presenti i Consiglieri  Antonio Gerardo DONATIELLO e Vincenzo ZIGARELLA. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 858 del 05/10/2015 della sig.ra Alfonsa CECERE di una terna di collaudatori per la sanatoria 

di  un deposito agricolo e di un porticato aperto in ferro sito in Pannarano (BN) alla via Sorbo San Pietro, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Francisco Mario OLIVIERI (nr. 924), Pasquale DI MASI (nr. 874), Raffaele CASTAGNOZZI (nr. 980). 

Vista la richiesta prot. nr. 862 del 05/10/2015 dell’Immobiliare PASCOLI s.r.l. nella persona del procuratore Massimo 

MANFREDONIA di una terna di collaudatori per l’accertamento di conformità di volumi tecnici in Casoria (NA) alla 

via Giovanni Pascoli nr. 7, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Modestino MARTINO (nr. 355), Remo PACILIO (nr. 681), Guido 

CIPRIANO (nr. 598). 

Vista la richiesta prot. nr. 876 del 09/10/2015 della sig.ra Maria CASTALDO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di una tettoia in carpenteria metallica sita in Lauro (AV) Località Pignano Via San 

Vito nr. 15, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giovanni ACERRA (nr. 897), Giuseppe DAMIANO (nr. 197), Michele 

GLORIOSO (nr. 1415). 

Vista la richiesta prot. nr. 880 del 12/10/2015 del sig. Carmine GUERRIERO di una terna di collaudatori per la 



sanatoria di un fabbricato sito in Contrada (AV) alla via Tufara, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Claudio DE FEO (nr. 1336), 

Alfonso BARONE (nr. 911), Antonio CARBONE (nr. 912). 

PUNTO 4 

Prende la parola il Consigliere AQUINO informando il Consiglio in merito alle attività di rinnovo delle convenzioni, 

stipulate con enti o società di servizi, in scadenza e di revisione di quelle in essere; lo stesso Consigliere rende noto di 

un’ulteriore possibilità di usufruire di agevolazioni sull’acquisto di autoveicoli presso la rete Concessionaria Italiana di 

veicoli a marchi Fiat, Lancia, Alfa Romeo, Jeep e Fiat Professional come da circolare del Consiglio Nazionale degli 

Ingegneri nr. 610/XVIII Sess., il Consiglio delibera di comunicare questa opportunità agli iscritti mediante la 

pubblicazione sul sito.  

Inoltre, in qualità di Responsabile delle attività sportive e socio-culturali porta a conoscenza del Consiglio l’invito 

ricevuto per la partecipazione ad un evento sportivo a scopo di beneficenza, nello specifico un quadrangolare calcistico 

denominato “La partita del cuore e delle stelle”, che avrà luogo allo stadio Partenio-Lombardi di Avellino in data 

24/10/2015, l’incasso della partita sarà utilizzato interamente per acquistare strumenti salva-vita da donare alle 

associazioni sul territorio, l’evento vedrà la partecipazione della compagine rappresentativa del nostro Ordine 

professionale, dell’ ACTIONAID Avellino, della Nazionale Parlamentari M5S, dei Giornalisti irpini e della squadra 

Rizla group Serino. Il Consiglio delibera favorevolmente la partecipazione all’evento e di impegnare una quota pari a € 

300,00 partecipando così alla donazione di beneficenza. 

Vista la richiesta prot. nr. 859 del 05/10/2015 della InArch Campania Istituto Nazionale di Architettura, Sezione 

Campania, del patrocinio morale all’iniziativa “Premi Regionali di Architettura 2015 - CAMPANIA 

IN/ARCHITETTURA”, il Consiglio delibera di concederlo in uno all’uso del logo, alla pubblicazione sul sito 

dell’Ordine ed all’inoltro tramite e-mail dell’informativa. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione.. 

PUNTO 5 

Nulla da trattare 

PUNTO 6  

Alle ore 19.55 è presente il Consigliere Rocco DI PIETRO. 

Il Presidente  al fine di consentire a tutti gli iscritti di ottimizzare l'organizzazione individuale della propria attività 

formativa illustra il calendario  integrativo del POF, relativo ai corsi, seminari e convegni per il prossimo periodo , il 

Consiglio all’unanimità approva.  

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione.. 

Alle ore 20.25 si allontana il Consigliere Antonio AQUINO. 

PUNTO 7 

Sul punto prende la parola il Tesoriere ing. Massimo Maglio che, coerentemente con quanto stabilito dal Bilancio 

preventivo 2015 ed al fine di << garantire il necessario rinnovo delle dotazioni software della segreteria amministrativa, 

anche in funzione delle esigenze di riorganizzare gli uffici attraverso la informatizzazione dell’intero sistema gestionale, 

esteso sia alle attività istituzionali che a quelle commerciali >>  ha avviato una estesa indagine conoscitiva, in questo 

settore caratterizzato da un profilo di “elevata specializzazione”, per valutare le migliori procedure di gestione presenti 

sul mercato. A tale scopo sono state valutate le offerte delle maggiori aziende, alcune già selezionate e/o convenzionate 

con il Consiglio Nazionale degli Ingegneri; in particolare sono state valutate le procedure delle seguenti software house: 

- ISI – Sviluppo informatico s.r.l. di Parma; 

- NEXTBIT s.r.l. – Torgiano (Perugia); 

- R&S Management SpA – Ariccia (Roma). 

Quest’ultima azienda, anche se con minor numero di installazioni sul territorio nazionale e benché non convenzionata 

con il CNI,  è stata ugualmente valutata,  al fine di garantire la più ampia scelta e selezione. 

Alle società sopra elencate sono state richieste offerte inerenti la gestione di: 

 Anagrafica iscritti e gestione quote; 

 Contabilità economica e finanziaria; 

 Protocollo informatico ed archiviazione elettronica; 

 Eventi formativi e crediti. 

In particolare, per quanto attiene il protocollo informatico, tenuto conto o degli obblighi derivanti dal DPCM 3/12/2013 

– “Regole Tecniche del protocollo informatico” e del Decreto Leg/vo n. 82/2005, le offerte già selezionate sono state 

integrate con i costi derivanti dalla procedura di “Conservazione sostitutiva” e dalla “Redazione del manuale di 

conservazione”. Va evidenziato che mentre l’offerta della “ISI – Sviluppo Informatico” prevede la sola soluzione 

dell’acquisto della licenza, cui va aggiunto il costo del canone annuo di assistenza tecnica, le altre due offerte prevedono 

la doppia opzione: acquisto della licenza o canone annuo di utilizzo. Preso atto che la soluzione in acquisto della 

Licenza d’uso del software proposto dalla “ISI - Sviluppo Informatico”, risulta particolarmente onerosa, rispetto alle 

altre due procedure, e ritenuto che la forma del canone di utilizzo garantisce l’aggiornamento del software ed il servizio 

di assistenza telefonica e telematica incluso, senza ulteriori costi aggiuntivi, la proposta economicamente più 

vantaggiosa e che meglio interpreta le esigenze di gestione di un Ordine professionale è quella della “NEXTBIT s.r.l.”, 

azienda tra l’altro convenzionata con il CNI.Pertanto, tenuto conto di tutte le valutazioni di carattere tecnico, economico 



  

e funzionale delle procedure esaminate, il Tesoriere Ing. Massimo Maglio propone di implementare per la gestione delle 

attività di segreteria, gli applicativi della “NEXTBIT s.r.l.” ovvero: 

1. Software “Nextware Pro”, per l’importo di € 1.100,00, oltre IVA 

2. Sistema documentale e protocollo elettronico,  per l’importo di € 240,00, oltre IVA. 

A tali costi vanno aggiunti solo per il primo anno € 300,00 per la predisposizione e manutenzione del manuale di 

conservazione ed € 600,00 per la redazione del manuale di gestione documentale. Pertanto i costi da sostenere risultano 

pari ad € 2.240,00 oltre IVA per il primo anno ed € 1.420,00, oltre IVA per gli anni successivi. Il Consiglio all’unanimità 

approva e da mandato al Tesoriere, ing. Massimo Maglio, di svolgere gli adempimenti successivi per la formalizzazione 

della fornitura. 

Alle ore 21, 00 si allontana il Consigliere D’AGOSTINO. 

PUNTO 8   

Il consigliere DONATIELLO illustra le linee guida sul funzionamento della commissione pareri e procedure per il 

rilascio del parere di congruità. Dopo ampia discussione e data la delicatezza dell’argomento si decide di rinviare la 

decisione ad un prossimo Consiglio.  

PUNTO 9 

Nulla da trattare.  

PUNTO 10 

Il Tesoriere informa  il Consiglio circa la necessità più volte rilevata di dotare gli ambienti dell’Ordine di impianti di 

aria condizionata estate/inverno e di un impianto wi-fi. A tal fine chiede di potersi occupare della preparazione della 

lettera di richiesta da inviare a 5 ditte al fine di raccogliere le offerte. Il Consiglio delibera favorevolmente sulla 

richiesta riservandosi di approvare gli atti finali di gara espletati dall’ing. MAGLIO.  

Il presente verbale viene chiuso alle 21.30. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 


